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衆議院決算行政監視委員会ニュース

平成 21.4.6 第 171 回国会第 2号

4月 6日(月)、第 2回の委員会が開かれました。

１ 西村会計検査院長及び重松検査官から、それぞれ就任の挨拶が行われました。

２ ①平成 19 年度一般会計歳入歳出決算

平成 19 年度特別会計歳入歳出決算

平成 19 年度国税収納金整理資金受払計算書

平成 19 年度政府関係機関決算書

②平成 19 年度国有財産増減及び現在額総計算書

③平成 19 年度国有財産無償貸付状況総計算書

・中曽根外務大臣、与謝野財務大臣、塩谷文部科学大臣、舛添厚生労働大臣、二階経済産業大臣、金子国土交通大臣、

浜田防衛大臣、佐藤国務大臣（国家公安委員会委員長・沖縄及び北方対策担当大臣）及び政府参考人に対し総括質疑

を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

寺 田 稔君（自民）

・経済対策の実施と財政構造改革の推進の両立や優先順位

についてどのように考えているか。

・平成 21 年度予算において特別会計改革の進捗状況はどの

ようになっているか。

・独立行政法人宇宙航空研究開発機構において各プロジェ

クトの運営経費の比率が高く非効率であることについて

どのように認識しているか。

福 島 豊君（公明）

・年金記録問題において標準報酬が改ざんされた人に対す

る戸別訪問による調査の現状はどうなっているか。また、

従業員であった方々の改ざんされた標準報酬はどのくら

い訂正され、今後どのように訂正に向けて取り組んでい

くのか。

・総務省の「年金記録確認第三者委員会」において厚生年

金の脱退手当金の受取りの有無をどのような判断基準で

認定してきたのか。

・「厚生労働行政の在り方に関する懇談会」の最終報告（平

成 21年３月 30日）を受けて、厚生労働行政について今

後どのように取り組んでいくのか。

逢 坂 誠 二君（民主）

・薬学部の定員が短期間に増加していることによる薬剤師

の供給過剰等の懸念について、文部科学省の認識はどう

か。また、定員増を認めた理由は何か。

・道路事業の費用便益分析において、積雪寒冷地のコスト

高は考慮されるのか。また、災害時の避難路となること

や、病院への救急搬送の道路となることは便益に含まれ

るのか。

・外国人観光客の落ち込みが厳しいことについて、観光庁

長官の見解を伺いたい。

平 岡 秀 夫君（民主）

・ゲフィチニブ使用に関するガイドライン作成委員とアス

トラゼネカ株式会社との間の経済的関係に関するその後

の調査結果はどのようになっているか。

・空母艦載機訓練施設を岩国エリアに作る協議が進んでい

るとの報道に対する日本政府の認識と政府方針について

伺いたい。

・沖縄県金武町伊芸区で発生した被弾事件に関し、真相が

解明され安全対策が確保されるまで実弾訓練を中止する

よう米軍に申し入れる必要があるのではないか。

松 本 龍君（民主）

・沖縄県糸満市で起きた不発弾爆発事故に対する日本政府

の対応とその他の不発弾事故の件数について伺いたい。

・公共事業の不発弾処理だけではなく民間の不発弾処理に

も国が補助していく必要があるのではないか。



本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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３ 分科会設置に関する件

・平成 19年度決算外２件審査のため、４個の分科会を設置することに協議決定しました。

・分科会における参考人の出頭要求等について協議決定しました。




